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Адрес O.C.E.
Piracantos 17 J de la Florida 
Naucalpan

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
We manufacture a Temporary Protection Tape for packaging by Float Glass and Auto Glass.The Temporary Protection Tape that significantly reduces
the scratching of Glass, and is considerably Less expensive than alternative packaging materials The Temporary Protection Tape is used by Industry
Leaders like Guardian Glass with excellent sucess. We can offer our excellent product at very competitive price The Temporary Protection Tape
combines a thick conformable film substrate (to protect the glass edges, to hold in place the Bars Code, manufacture paper information, etc) with
strong No Residue Adhesive, to hold the tape on the Glass long as needed, still removes cleany.

Company Profile of O.C.E.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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